

Auslandsstudienplätze innerhalb der European University EUNICE mit ERASMUS+¹ für das Akademische Jahr 2025/26 / **Places to study abroad within the European University EUNICE with ERASMUS+¹ for the academic year 2025/26**

Die BTU Cottbus-Senftenberg bildet mit der [Universidad de Cantabria](#), der [Università degli Studi di Catania](#), der [Université de Mons](#), der [Université Polytechnique Hauts-de-France](#), der [Vaasan Yliopisto](#), der [University of Peloponnese](#), der [Polytechnic Institute of Viseu](#), der [Karlstads Universitet](#) und der [Poznan University of Technology](#) eine **Europäische Universität, die [European UNiversity for Customised Education](#)**.

BTU Cottbus-Senftenberg forms a European University with the above-mentioned universities, the [European UNiversity for Customised Education](#)

Universität / University	Land / Country	Erasmus-Code	Studiengang / Study Programme	Sprachniveau / Language Level ²
University of Cantabria	Spanien	E SANTAND01	alle	Französisch B1; Andere Lehrsprache(n): Englisch B2
University of Catania	Italien	I CATANIA01	alle	Englisch B1
University of Mons	Belgien	B MONS21	alle	Französisch B2; Andere Lehrsprache(n): Englisch B2
Université Polytechnique Hauts-de-France	Frankreich	F VALENCI01	alle	Englisch B1
University of Vaasa	Finnland	SF VAASA01	alle	Italienisch A2; Andere Lehrsprache(n): Englisch B1
University of Peloponnese	Griechenland	G TRIPOLI03	alle	Englisch B2; Andere Lehrsprache(n): Polnisch B2
Polytechnic Institute of Viseu	Portugal	P VISEU 01	alle	Englisch B1
Karlstad University	Schweden	S KARLSTA01	alle	Englisch B1
Poznan University of Technology	Polen	PL POZNAN02	alle	Spanisch B1; Andere Lehrsprache(n): Englisch B2

¹Teilnehmende am ERASMUS+ Programm sind an der Gasthochschule von Studiengebühren befreit und erhalten eine Mobilitätsförderung aus Mitteln der Europäischen Kommission. Die endgültige Entscheidung über die Zulassung obliegt der Partnerhochschule.

Participants in the ERASMUS+ programme are exempt from tuition fees at the host university and receive mobility funding from the European Commission. The final decision on admission is made by the partner university.

²Sprachniveau entsprechend "Gemeinsamer Europäischer Referenzrahmen für Sprachen" <https://www.europaeischer-referenzrahmen.de/> / *Language level according to the "Common European Framework of Reference for Languages"*

Bewerbungsfrist: 01. Februar 2025 / Application Deadline: 1 February 2025